

Plataforma Política de Candidatura Independiente a
Munícipe de Acatlán de Juárez, Jalisco
PROCESO ELECTORAL CONCURRENTE 2017-2018

JOSE ARTURO ORTIZ RODRIGUEZ

REINGENIERIA ADMINISTRATIVA

La deficiencia en la gestión del gobierno local, reflejado en los deficientes servicios que presta a la comunidad, se superará con la reingeniería en los procesos, sistemas, políticas y estructuras organizacionales, que permitirá a la municipalidad optimizar la calidad de los servicios, haciéndolos más ágiles, con visión gerencial, promoviendo la generación de empleo en el ámbito de su jurisdicción.

El desarrollo de la investigación, involucrara la recopilación de la información, ejecutada por medio de la investigación y trabajos de campo. El análisis de datos y la sistematización de la información se realizara inmediatamente después de concluidas las etapas anteriores.

La reingeniería, se aplicará en todas las áreas funcionales: normativo, personal, finanzas, tributaria, fiscalización, control y servicios.

Los beneficiarios directos de la aplicación de la reingeniería en la gestión municipal serán los ciudadanos, quienes recibirán un servicio de calidad, que satisfaga sus necesidades y despierte en él una actitud de participación directa.

El gobierno local, constituye la expresión más genuina de la democracia, en cuanto al origen como la ejecución de las funciones con la participación activa de los ciudadanos.

El éxito en el proceso de implantación de la reingeniería está en la concentración de todo el esfuerzo en aquellas actividades que constituyen los procesos más importantes de la organización. Pero esto no significa que, se descuide los sistemas, las políticas y las estructuras organizacionales.

Los sistemas que sostienen actividades de procesos que van desde sistemas de procesamiento y administración de información, hasta sistemas sociales y culturales.

Las políticas que sostienen actividades de procesos que incorporan reglas escritas y normas que prescriben la conducta y el comportamiento relativo a cómo se ha de realizar el trabajo.

Finalmente las **estructuras organizacionales** que sostienen actividades de procesos de los grupos de trabajo, los departamentos, las áreas funcionales, las divisiones, las unidades y otras formas en que se dividen los trabajadores para realizar sus labores.

REINGENIERIA SOCIAL

LO QUE BUSCAMOS La reingeniería del sector social debe orientarse a la utilización óptima de los limitados recursos económicos a través de la definición de prioridades, los esfuerzos compartidos y la transparencia. Asimismo, debe fomentar una mayor presencia de las instituciones gubernamentales a nivel local; fortalecer la capacidad de concertación y gestión de las instituciones estatales y de la sociedad civil, así como promover mayores oportunidades, flexibilidad y capacidad de adaptación a los programas gubernamentales.

PROPUESTA: HACIA UNA SOCIEDAD PARTICIPATIVA Desde una perspectiva integral, buscamos una óptima articulación entre las instituciones gubernamentales, los Municipios y las comunidades a nivel local. Esta propuesta se basa en cinco pilares:

- La voluntad política
- La participación ciudadana
- Un sistema integrado de información
- La transparencia y la rendición de cuentas
- Los criterios técnicos

A nivel operativo, el Municipio establece con precisión sus potestades y responsabilidades; incrementa su capacidad de gestión y ejecución a través del desarrollo de destrezas gerenciales y fomenta el trabajo conjunto con representantes de las instituciones gubernamentales y con grupos comunales.

En los turbulentos acontecimientos que se han suscitado recientemente en diferentes partes del país, en donde la sociedad, con justa razón, o sin ella, se ha manifestado en reclamo de "algo", y hasta ahí, podríamos estar bien, lo que no se vale es que aprovechando el "viaje" se dé cabida al vandalismo, que no es otra cosa que la comisión de flagrantes delitos, sin que autoridad alguna, por lo que se ve, haga algo por evitarlo y, en consecuencia, sancionarlo.

En ese tenor, y ante los hechos, muchas voces se han alzado esgrimiendo la ya urgente necesidad de una "reingeniería institucional", toda vez que los problemas más álgidos han sido provocados por servidores públicos, en flagrante traición al mismo pueblo que los eligió.

Así, las exigentes voces justifican su pedir, argumentando que como ha quedado evidente, la pirámide de la autoridad moral de los gobernantes en turno, en las zonas de conflicto, ha sido del todo trastocada y por mucho rebasada por los vándalos infiltrados en las demandas públicas que exigen la aplicación de la justicia en los casos y orden que se traten.

Aplicados a lo anterior, consideramos que, si bien es cierto que la reingeniería institucional se hace cada día más necesaria, también es cierto que debemos ir aún más allá de lo que respecta el retornar la autoridad moral perdida, no únicamente por la vía institucional, sino que se debe iniciar para que tenga sentido lo primero, por una reingeniería social.

Veamos por qué; para empezar, todo planteamiento innovador es para el ciudadano, un paradigma nuevo que descifrar, y para el ser humano resulta intrínseco todo, porque el movimiento busca la excelencia para poder aplicar cualquier estrategia de orden y respeto viable ya existente en nuestro país, pero que no se aplica, y mucho menos se respeta.

Por ello, consideramos que la reingeniería institucional que proponemos, y dada la seriedad de la propuesta, no tendrá viabilidad sin una reingeniería social, aunque ésta sea un nuevo paradigma que exige dar vuelta a la página e iniciar con una hoja en blanco; es decir, que no importe que sea una transformación radical del significado y el orden de las reglas prevalecientes hasta esos momentos, y que aun cuando no explica y menos justifica el cambio innovador, que sí establezca con claridad que lo que hasta entonces era turbio y oscuro, poco a poco va ganando terreno credibilidad por su tangibilidad.